

## El trabalenguas



## La importancia de las lenguas

<https://importancia.biz/la-importancia-del-lenguaje/>

Cada vez más escuelas y colegios hablan de la importancia de las lenguas. Ya se aprende desde edades muy pequeñas, por ejemplo el inglés o el francés. Un niño puede comunicarse con otros niños de otras culturas y compartir (делиться) sus pensamientos e ideas. El aprendizaje de idiomas ayuda a conocerse a sí mismo (узнать самого себя) y mejorar las relaciones con la familia y los compañeros.

Las lenguas que una persona aprende desde la infancia ayudan a desarrollar habilidades de comunicación (развить навыки общения) y ayuda a desarrollar el vocabulario.

Al estudiar un idioma extranjero, se puede aprender más profundamente (углубленно) la historia del país, su cultura y características. Todo eso puede ampliar tus horizontes (расширить кругозор).